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●受講企業の方へのインタビュー 

取締役   

吉田 萌瑚 氏 

 

「共に尊び感謝し、共に学び成長し、共に

豊かになる。」を理念に、金属加工サービス

を通して、社員一人ひとりの人間的な成長

を追求し続けています！ 

 

製缶溶接～機械加工までを一貫して行えることが特徴のひとつで、福井県で No.1 の大き

さを誇る五面加工機を保有していることが最大強みとなっております。 

船舶会社や工作機械メーカーなどとの取引実績もあります。 

他では味わえない大きなものづくりをするやりがいとワクワク感があるのも私たちの強みです！ 

 

【御社の人材育成について】 

ものづくりで欠かせない「安全」を重点とした研修を毎週行っております。 

自己啓発制度として、「読書通帳」を導入しました。社内には 200冊を超える書籍があり、

自由に借りて読むことができます。小説から、様々なジャンルの専門書など幅広い本から、

知識や考え方を学ぶことができます。 

また、研修補助もあり、業務に繋がる資格の取得費用・勉強費用の補助制度があります。 

あなたのスキルアップを、会社として応援しています。 

 

【能力開発セミナーを利用した経緯・動機】 

きっかけとしては、定期的にいただく DM を拝見し、OJT や社内研修では詳細なフォロ

ーが不足している部分を、能力開発セミナーに参加することで、補えると考え利用させてい

ただきました。 

 

【能力開発セミナーを利用した感想】 

働き始めて、独自のやり方になってしまっている社員でも、このセミナーに参加すること

で、基本中の基本が改めて身に着くと感じました。 

また、経験の浅い社員には、自分が理解するまで説明をしてくださるため、より学びが深

まっていると感じました。 

 

【ポリテクセンターに期待すること（ご要望）】 

毎年同じ講座を開設していただけると助かります。 

～受講していただいたコース～ 

能力開発セミナー 機械系「マシニングセンタ加工技術」他 3コース延べ８名の方に受講

していただきました。 

 



 

 

●受講者の方へのインタビュー 

  NC管理課 

山崎 修平 氏 

 

【現在担当の業務内容】 

・二次元製図を元に 3Dモデルを作成 

・3D モデルから五面加工機に使用する NC

プログラム作成 

・二次元製図から穴加工位置の XY座標を抽

出し、NCデータとして抽出 

 

 

【やりがいを感じるところ】 

・どのようにモデルを作成すれば後工程が楽になる／時短になるかを考えるところ 

・自分の作った NCプログラムで実際に加工が行われるのが見れるところ 

 

 

【能力開発セミナーを受講したきっかけ】 

業務として NCプログラムを作成していたが、その内容がどういう意味なのかはまだ理解

していなかった。 

NC プログラムの中身を理解できるようになることで、今後の業務に活かせるようになる

のではないかと考え、受講した。 

 

 

【能力開発セミナーを利用した感想】 

NCプログラムの中身についての解説がわかりやすかった。 

また、プログラムのシミュレーションを PC上で確認できたため、どこが間違っているか

も理解しやすかった。 

NCプログラムの基本について理解することができた。 

 

 

【能力開発セミナーで習得したことをどのように業務に活用しているか、今後どのように活用

していきたいか】 

・3D-CAD／CAMで作成した NC プログラムの中身を自身で確認できるようになることで、

プログラムにミスがないかチェックできるようになった。 

・現場では NC プログラムを手入力して加工するケースがまだまだ多いので、現場で作成さ

れた NCプログラムの中身を理解することで 3D-CAD／CAMでのプログラム作成にフィ

ードバックしていきたい。 


